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ОКОНЧАНИЕ – S
                       A BALL – BALLS 

Давайте вспомним, как образуется 
множественное число 

существительных? Что нужно 
прибавить к слову?



Особые случаи:

⚫ 1. Окончание – es мы прибавляем, если слово 
оканчивается на:

⚫ - sh (a wish – wishes)                                        

⚫ - ch (a watch – watches)

⚫ - s, -ss (a bus – buses, glass – glasses)

⚫ - x (a box – boxes)
⚫  
⚫ - о (a tomato – tomatoes) 



⚫ 2. Если слово оканчивается на – f/fe:

⚫ A leaf – lea +v +es 

⚫ A wife – wives 



⚫ Если слово оканчивается на согл + у:
A baby – babies 
A city – cities 

⚫ Если слово оканчивается на гл + у:
A toy – toys 
A boy – boys 



ИСКЛЮЧЕНИЯ: 

                                Remember!
A child –children
        a  woman – women
A Man – men
           a mouse – mice
A tooth – teeth
            a foot – feet
A sheep – sheep
             a fish - fish



Let's have a rest!

⚫ Stand up!
⚫ Hands up! Hands down!
⚫ Hands on hips! Sit down!
⚫ Stand up! Hands to the sides!
⚫ Bend left, bend right! And sit down!

 Thank you!





Name the pictures:






